

# 6月

# はもれび通信



## 5月の活動の様子



5月の手遊び  
お弁当箱の歌



## 児童発達支援



### ピクニックごっこ

お外が暖かくなってきたので、自分たちでおやつを選んで、小さいお弁当箱に入れて、はもれびの玄関前で食べました。普段は選ぶことが出来ないおやつを、「これがいい」「こっちが好き」など、自分の気持ちを伝えながら好きなおやつを選んでいました。年中・年長さんのお友達は、お弁当をハンカチで縛る練習も行いました。角にシールを貼って、指定された色の端を持って合わせることが出来ていましたよ。交差して縛ることまでは難しいお友達が多かったため、これからも取り組んでいきます☆お外で食べることがなかったため、少しいつもと違う環境で緊張しながらも楽しんで食べることが出来ました♪



### 小麦粉粘土

何度も行っているお友達は慣れた様子で、手につく感触も楽しむことが出来ていました。ベタベタになることが苦手なお友達も、スタッフと一緒に頑張っておねて作ることが出来ました。作る過程には、こねる・握りこむことが大切で、とってもしっかり使います。完成後は、握る、ちぎるなど、指先の操作を行いました。お天気が悪い日にはぜひお家でも遊んでみてください☆



### クッキング

ホットケーキでこいのぼりを作りました。材料を混ぜて、ホットプレートに生地を流して焼きました。完成した後に、真ん中にクリームを入れて、パタンと半分にするこいのぼりホットケーキの完成です♪果物よりもクリームとチョコの方が人気でしたが...美味しく楽しく食べることが出来ましたよ☆



## 放課後等デイサービス



### はもれび運動会

小学校の運動会に合わせて、はもれびでも運動会を行いました。「お遊戯やよさこいが苦手なんです」と言うお話をよく聞くので、今回は3週間に渡って、よちよれを覚えました。学校で行っていて得意げに取り組んでくれる子や、「やったことない」と話して心配そうに取り組む子など、様々な姿が見られました。1つ1つ振りを覚えて取り組み、高学年のお兄さん達に披露しましたよ。また、玉入れ、走る、川下り、二人三脚などの競技にも取り組みました。お友達と協力して取り組む内容が多く、みんなで楽しみながら参加することができました。実際の運動会も楽しんで参加した話を聞いて、嬉しかったです♪お疲れ様でした！！



### 玄関の制作

カラーセロハン折り紙を折って、星の形のような飾りを作成しました。同じ形を8枚折って仕上げるため、利用頻度や得意加減によって、自分で1つ作る子や、お友達と半分ずつにして作る子がいました。同じ形を作ることで、1回目のみスタッフと一緒に作成して、その後は自分で思い出して折ることが出来ていました。糊で貼ることも、協力して取り組むことが出来ましたよ。2回目だった子や、早く完成したお友達は、「手伝うことある?」「何かするよ」とみんなに声を掛けてくれていました！手伝ってくれた子に「ありがとう」と伝えていて、とってもほっこりしましたよ♡光が差すと綺麗に見えるため、玄関に飾っていますので、是非ご覧になってくださいね☆



## 保育所等訪問支援事業

■5月は、小樽市内、小学校、岩内町、泊村、札幌市の幼稚園や小学校に訪問させて頂きました。運動会時期ということもあり、走る姿や競技に参加する姿など、頑張ってお友達と練習に取り組んでいる様子を見ることが出来ました。また、昨年度も運動会練習を見させて頂いていたこともあり、1年経ったお子様達の成長した姿をたくさん見ることが出来ました。引き続き、来月も訪問に伺わせて頂く予定ですので、どうぞよろしくお願い致します。



## はもれびコラム ~保育士~



■雨の日は、お外では出来ない遊びをする日にぴったり！！材料はダンボール(お子さんが入れる大きさ)・折り紙・糊・色ペン・シールです。お子さんがダンボールの中に入って、内側を色ペンで自由にお絵描きします！シールもペタペタ！！それが終わったら、折り紙をちぎります。色んな色を使うとかわいくなりますよ！それをダンボールの外側にノリでペタペタ！保護者の方もお子さんが作りたい物のイメージに合わせた色を選んであげたり、一緒にちぎったり、「ここに貼ってみる?」等ノリで貼るのを手伝える中で、お子さんとコミュニケーションを楽しんでくださいね。完成したら、お子さんと人形と一緒に中へ入れて、外から押してあげる電車ごっこ、おままごとのテーブルにしたり、おもちゃを入れてキッチンカー等、色々なあそびにつなげることができますよ。そして、中に入ることで、お子さんの視覚と聴覚の情報を制限できるので、自分だけの空間をすぐに作り出せます。これは、癇癪やパニックになった時など、クールダウンしてもらおう場所としても有効です。大人も好きな色・物に囲まれていると安心できますよね！ぜひ、お子さんと一緒に雨の日も楽しく過ごしてくださいね！

